



Les vacances d'été approchent à grands pas. En cette période, les parents se rendent souvent à l'étranger avec leur(s) enfant(s).

S'ils voyagent en Europe, ils ont besoin d'une Kids-ID pour leur(s) enfant(s).

Le délai de livraison est en moyenne de 3 semaines.

Il nous semble opportun de rappeler aux parents que la Kids-ID existe et qu'il est nécessaire de ne pas tarder à la demander.

Le(s) parent(s) ou la(les) personne(s) exerçant l'autorité parentale en fait/font la demande accompagné(s) de l' (des) enfant(s) et munis d'une photo d'identité sur fond blanc.

Si les parents ne demandent pas la Kids-ID suffisamment tôt, il est encore possible de recourir à une procédure d'urgence ou d'extrême urgence nettement plus onéreuse.

Pour toute information, n'hésitez pas à contacter le service population de l'Administration Communale.

Bientôt en vacances à l'étranger avec vos enfants?
N'oubliez pas de demander
à temps la Kids-ID auprès
de votre commune!*

* La procédure dure en moyenne trois semaines
Contactez votre commune ou consultez le site www.ibz.rn.fgov.be